

令和6年1月 陣内幼稚園さくら組

明けましておめでとうございます。年末年始はどのようにお過ごしだったでしょうか。さくら組の子どもたちは、おたのしみ会後も、クリスマス会にサッカー、大掃除と大忙しの年末でした。また、最終日は雪や氷や霜柱を見て触れて大喜びでした。1月はますます寒さも厳しくなると思いますが、寒さに負けず、元気に身体を動かして遊びたいと思います。体調を崩しやすい時期です。毎朝の検温、咳が出る時等のマスクの着用のご協力をお願いします。

保育計画

ねらい

- それぞれの思い、イメージを膨らませて遊ぶ。
- 寒い冬を健康に過ごし、体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- ・冬の自然に触れたり遊んだりする。

保育内容

- ・イメージを共有しながら、友だちと協力して遊ぶ。
- 手洗いやうがい、衣服の調節など、必要であることが分かり取り組む。
- 戸外で体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- ・雪や氷、霜柱など冬の自然を見つけたり、触れて遊んだ りする。
- ・お正月の遊びを知り、体験する。

今月の保育プラン

- 正月遊び(こままわし、かるた、たこあげ等)
- お店屋さんごっこ

歌

♪雪 ♪こぎつね ♪こんこんクシャンのうた ♪まめまき など



☆ おしらせとお願い ☆

- ◆遊びの中でお店屋さんごっこを計画しています。 お菓子の空き箱や使わない毛糸などの廃材のご 協力を引き続きお願いします。
- ◆2月に個人面談を行う予定です。2月5日(月) ~9日(金)です。希望される方は掲示板に日程 表を貼り出しますのでご記入ください。





♪楽しかったね、たおたのしみ会

おたのしみ会は、衣装のご協力から当日の応援 までありがとうございました。年中組になると、緊 張していることを「ドキドキする。」と、言葉で伝え てくる子どももいて、そこからも成長を感じたとこ ろです。ダンスはきく組さんに、劇遊びは先生方に 好評でした!おうちでも「上手だったよ!」と褒め てもらったと嬉しそうに話していた子どもたちで した。

♪雪だ!氷だ!

冬休みに入る直前、寒くなりましたね。子どもたちは、前日にきく組さんの真似をして、空の容器に水と花や実を入れて氷ができるのを楽しみにしていました。雪と氷に大喜びでした!「今度は雪で遊びたいな。」と話していました。